



Nombre del Alumno: Alejandra Borrallas Torres

Nombre del tema: Cuadro Sinoptico

2 Cuatrimestre

Nombre de la Materia: Biótica

Nombre del profesor: Maricelis Galdámez Gálvez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

INDICE

	Pág..
Presupuesto de la Bioética.....	3
Principios fundamentales de la Bioética.....	4,5
Anexos: Códigos de Bioética Medica.....	6,7
Principios éticos aplicables a la función del personal de la salud, especialmente los médicos etc.....	8
Transfusión de sangre de testigo de jehová.....	9

Presupuesto de la Bioética

Niveles fundamentales

Los problemas científicos relacionados con la vida humana en sus diferentes estadios.

Los problemas antropológico-metafísicos, relativos a la naturaleza humana, la espiritualidad del hombre y la noción de la persona.

Los problemas éticos.

Los problemas jurídicos- legislativos.

Principios en Bioética

Principio de autonomía.

Autodeterminación de la persona.

Principio de beneficencia.

El mejor bien para las personas.

Principio de no-maleficencia.

No dañar a la persona.

Principio de justicia.

Ecuarrrepartición de los pesos/beneficios.

Principios Fundamentales De La Bioética

Primer Principio

El valor absoluto de la vida humana y su inviolabilidad

La vida humana no es solo un proceso orgánico, si no la vida de una persona, no es medio de instrumento para otro. La vida del hombre tiene valor absoluto y es inviolable.

Segundo Principio

El anexo inseparable entre vida/verdad/libertad.

La vida, la verdad y la libertad son bien inseparables, eslabones de una misma cadena: cuando se rompe uno también se acaba viendo el otro.

Tercer Principio

Conocer para curar, no para manipular.

Es lícita toda intervención medica que favorece al desarrollo natural de la vida de una persona.

Es ilícita toda intervención que se opone al desarrollo natural de la vida de una persona

Es ilícito todo comportamiento disconforme con las modalidades.

Cuarto Principio

No todo lo que es técnicamente posible, es moralmente admisible.

Libertad de investigación científica y dignidad de la persona no se trata de desconfianza si no de hacer que este al servicio del hombre y no de la manipulación.

**Principios
Fundamentales De
La Bioética**

Quinto Principio

Las leyes de los estados tienen que tutelar el bien de las personas.

Las leyes de los estados tienen como objetivo natural la tutela del bien de las personas y la defensa de los más débiles y de los inocentes.

Sexto Principio

Principio de la acción con doble efecto.

Una acción voluntaria puede tener, además del efecto directamente querido, otro efecto indirecto que es una consecuencia no querida de modo alguno.

Anexos: Códigos de Bioética Medica.

Juramento de Hipócrates.

Amare como a mis padres al que me ah enseñado este arte, viviré como el, y si fuera menester, compartiré igualmente con el mis bienes.

Aplicare mis prescripciones para el bien de los enfermos, según mis posibilidades y mi criterio y nunca para agravar o perjudicar a nadie.

No practicare jamás la talla, ni aun con los manifestantes atacados del mal de piedra: dejare esta operación para que la hagan lo que tengan practica en este trabajo.

A cualquier casa que vaya, entrare para el bien de los enfermos, absteniéndome de todo agravio voluntario y de toda seducción.

Todo cuanto en el trato con los demás, tanto con el ejercicio de la profesión como fuera del mismo, viera u oyera que no deba divulgarse nada.

Código de Ética Médica

Preámbulo

Pretende ayudar a los médicos individual y colectivamente a mantener un elevado nivel de conducta ética.

No son leyes, si no normas mediante las que un medico puede determinar.

Conducta no ética

El medico debe respetar los derechos del paciente, de sus colegas y de otros profesionales de la salud.

El medico debe actuar solamente en interés al paciente al proporcionar atención medica . Etc.

Anexos: Códigos de Bioética Medica.

Código de Ética Médica

Deberes de los médicos hacia los enfermeros.

El medico debe recordar siempre la obligación de preservar la vida humana.

El medico debe a sus pacientes todos los recursos de su ciencia y lealtad.

El medico debe, aunque después de la muerte de un paciente, preservar absoluto secreto de todo lo que se haya confiado.

Códigos de las Enfermeras.

Relación enfermera-paciente.

Actitud laboral.

Aptitudes necesarias.

La enfermera y las personas.

La enfermera y el ejercicio de la enfermería.

La enfermera y la sociedad.

Las enfermeras y sus compañeras de trabajo.

La enfermera y la profesión.

Principios éticos aplicables a la función del personal de la salud, especialmente los médicos etc.

Principio 1.

El personal de salud, especialmente los médicos, encargados de la atención medica tienen el deber de brindar protección a la salud física y mental de dichas personas.

Principio 2.

Constituye la violación patente de la ética medica, así como un delito de acuerdo a los instrumentos internacionales aplicables.

Principio 3.

Constituye una violación de la ética medica el hecho del que el personal de salud, especialmente los médicos tengan con lo presos cualquier relación profesional.

Principio 4.

Contribuyan con sus conocimientos y pericias a interrogatorios de personas presas y detenidas, en un forma que puede afectar a los presos.

Certifiquen o participen en la certificación, de que la persona presa o detenida se encuentra en condicione de recibir cualquier forma o castigo que pueda influir favorablemente en su salud física o mental.

Principio 5.

A participación del personal de salud en la aplicación de cualquier procedimiento coercitivo a personas presas o detenidas es contraria ala ética médica.

Principio 6.

No podrá administrarse suspensión alguna de los principios precedentes por ningún concepto, ni siquiera en caso de urgencia publicas.

Transfusión de sangre en testigos de jehová.

Transfusión de sangre

Las indicaciones mas precisas, no necesariamente asintomática, es cuando medicamente se determine que corre peligro la vida del paciente o no sea factible la utilización de otros producto, la transfusión puede ser de sangre total generalmente se extraen factores útiles para padecimientos que no suelen ser necesarios para la mayor parte de las indicaciones .

Testigos de jehová

Los testigos de jehová tienen que seguir ciertas conductas que son códigos moral muy rígido que afecta a todos los aspectos de la vida de sus agrupados, incluyendo no permitir transfusiones de sangres o sus derivados, autotransfusión. Por otro lado les crean una mentalidad moral estricta con adecuado trato social.

Criterio moral

Para los testigos de jehová, la transfusión es considerada de una forma de "ingerir sangre, toda vez que los nutrientes también se puedan "comer por vía intravenosa..

Criterio médico

El medico como tal tiene la obligación de proporcionar atención oportuna, de calidad acorde ala enfermedad presentada y grado de patología detectada. Pero tratándose de un testigo de jehová no acepta la aplicación de la sangre prescrita.